

Gemischter Chor Wallerhausen erkundete Rothenburg ob der Tauber

Zu einem 2 Tages - Ausflug startete der Chor kürzlich nach Rothenburg ob der Tauber. In alt gewohnter Weise verwöhnte uns der Busfahrer des Reiseunternehmens mit einem ausgiebigen Sektfrühstück auf einem Rastplatz. Von dort ging es weiter nach Rothenburg ob der Tauber. Nachdem die Zimmer verteilt worden waren, wurden wir von 2 Stadtführern durch die mittelalterliche Stadt geführt. Sie erklärten uns und den mitgereisten Freunden & Gönnern des Vereins die Schönheiten der Stadt. Nach dem Abendessen hatte dann jeder noch die Möglichkeit auf eigene Faust die Stadt zu erkunden. Am nächsten Morgen nach dem Frühstück sangen wir einem passiven Mitglied zum Geburtstag ein Ständchen unter dem Dirigat von Vizechorleiter Mario Hammer. Dann führte uns die Reise weiter nach Würzburg. Von dort fuhren wir mit dem Schiff bis nach Veitshöchheim. Dort wurden wir von einer Fremdenführerin empfangen, die uns dann durch den Rokokogarten führte und über die Einzelheiten der Gestaltung des Gartens und seine Entstehung ausgiebig informierte. Alle waren beeindruckt und es wird sicherlich allen in Erinnerung bleiben. Nach der Führung hatten wir noch Zeit zu einem Ausklang bei Kaffee und Kuchen. Danach begaben wir uns auf die Heimreise. Alle Mitgereisten kamen wieder voll auf ihre Kosten.